
●坂戸市初！移動型子ども食堂で 1,000食配布プロジェクト 

【団体：子ども食堂やまちゃん】 

 

委員： イベント１回１００食の配布のうち、どれくらい配布できているのか。 

団体： １００食全て配布できている。１００食以上配布しているときもある。 

委員： ボランティアは、配布と調理のどちらのボランティアを確保したいのか。 

団体： 調理に時間がかかるため、調理のボランティアを確保したい。 

委員： 日曜日は、１４時～１６時の配布時間で夕食の時間までお弁当をとっておく

のか。食中毒が心配だった。調理開始から食べるまでの時間を注意してほしい。

今後も継続して、企業とのコラボも考えてみるのが良いと思う。女子栄養大学

もできる範囲で協力する。 

 


